

El Universo, sección primera

[LLAMADO A UNIR ESFUERZOS PARA MEJORAR EL TURISMO EN PENÍNSULA](#)

Una tarea exigente les corresponde asumir a diversas autoridades y el sector privado de la provincia de Santa Elena para mejorar los servicios turísticos y controlar la presencia de visitantes, que en el feriado de fin de año provocaron problemas que se volvieron virales. EL UNIVERSO se sumó a esas acciones y organizó, el pasado jueves, un foro al que se invitó a los tres alcaldes peninsulares, a la gobernadora Datzania Villao Burgos, Comandancia de la Armada y al presidente de la Cámara Provincial de Turismo, Luis Tenempaguay.

El Telégrafo, sección A

[LA INVERSIÓN Y EMPLEO, PENDIENTES EN LA LEY DE DESARROLLO FRONTERIZO](#)

Autoridades convocadas a la Asamblea dieron cuenta del cumplimiento, contribución y omisiones en la aplicación de la normativa. Para el efecto intervinieron siete ministros, ocho delegados, dos secretarías y tres direcciones. A pesar de que la Ley de Desarrollo Fronterizo se aprobó en mayo de 2018, los beneficios que esta acarrearía no llegan, las 10 provincias contempladas en la normativa mantienen altos índices de desempleo, pobreza y nulo desarrollo.

Expreso, sección A

[POLÍTICAS RESPALDAN LAS REFORMAS AL CÓDIGO DE LA DEMOCRACIA](#)

Las líderes se reunirán hoy para pronunciarse sobre los cambios. Un grupo de políticas ecuatorianas se reunirá hoy para exponer su punto de vista sobre la aprobación a las reformas al Código de la Democracia. A la cita asistirán Yilda Rivera, presidenta del Consejo Nacional de Gobiernos Parroquiales del Ecuador (Conagopare); Susana González, viceprefecta del Guayas; Vivian Almeida, directora de la Dirección de la Mujer del Municipio de Guayaquil, entre otras líderes, quienes estarán acompañadas de varias prefectas, viceprefectas, alcaldesas, vicealcaldesas, presidentas de juntas parroquiales, etc.

Diario El Amazónico, sección A

[LA INICIATIVA DE CLÉVER JIMÉNEZ, PONE EN EVIDENCIA EL AMOR POR LA TIERRA QUE LE PERTENECE» JUAN CARLOS SARZOSA](#)

El prefecto de Zamora Chinchipe, Cléver Jiménez, impulsa una reunión regional de autoridades para reclamar atención vial en la ruta por donde sale el cobre hacia el puerto de Guayaquil. La cita está prevista para el último viernes de enero. “Preocupados por lo que está pasando al sur del país en el transporte de concentrado de cobre y otros minerales que salen de la provincia de Zamora Chinchipe, hemos creído conveniente organizar esta reunión de autoridades de las tres provincias de la región siete”, refirió el prefecto Jiménez. Dijo que se ha pedido el local de la Prefectura de Loja para el día viernes 24 de enero a partir de las 09h00, “donde se espera la presencia de los tres prefectos de la región, alcaldes, autoridades del Gobierno Central e incluso la otra semana estoy yendo a Quito para invitar personalmente al ministro de Transporte”, dijo.

La Hora Tungurahua, sección A

[COMUNIDADES PROMOCIONAN SUS ATRACTIVOS](#)

Pilahuín, Llangahua, Chibuleo y Salasaca son lugares que la gente puede conocer dentro de la provincia. Bajo el eslogan ‘Conoce y disfruta los encantos de los pueblos y comunidades indígenas de Tungurahua’ el Gobierno Provincial en coordinación con la Unidad de Movimientos Indígenas y Campesinos elaboró una guía de lugares turísticos para promocionar las zonas rurales.

La Hora Santo Domingo, sección A

[CONVOCATORIA DE FONDOS NO REEMBOLSABLES](#)

La Delegación de la Unión Europea en Ecuador abre la Convocatoria de Fondos No Reembolsables para Organizaciones de la Sociedad Civil. Universidades y Gobiernos Locales. La convocatoria está compuesta por tres lotes: Tutelaje, defensa y promoción de los Derechos Humanos; eliminación y mitigación de las causas de la desigualdad; y participación en el proceso de diálogo nacional para fortalecer la paz y la democracia.

El Tiempo Cuenca, sección A

[LA INICIATIVA LOCAL IMPULSA EL TURISMO COMUNITARIO](#)

Asociaciones locales insisten en el apoyo de los gobiernos cantonales y provinciales, para acentuar campañas promocionales de la riqueza folclórica, gastronómica y cultural de sus sectores. El Caminatas por senderos, paseos por J atractivos naturales, gastronomía y artesanías son, entre otras, las ofertas que asociaciones y comunidades de la Sierra y región amazónica promueven en sus localidades para atraer al turista.

La Hora Loja, sección A

[EL ESPECTÁCULO DEL GUAYACÁN TERMINA EN ZAPOTILLO](#)

En la parroquia Mangahurco se hace una evaluación positiva del florecimiento de este año. Con el desprendimiento de las flores de los árboles, que forman el denominado 'colchón amarillo', prácticamente finaliza el espectáculo de los guayacanes en el cantón Zapotillo de este año. En parroquias como Mangahurco, que es uno de los sitios que cada año recibe a un gran número de turistas, las flores ya cayeron y con ello termina este evento que es muy esperado por personas nacionales y extranjeras. La presidenta del Gobierno Parroquial de Mangahurco, Mercedes Farfán Becerra, hace un balance positivo de todo lo que ha sido el florecimiento de los guayacanes en este año en esta jurisdicción.

El Telégrafo, sección A

[MUJERES SE JUNTAN PARA RESPALDAR REFORMAS](#)

Como una forma de decirle sí a la equidad dentro de la democracia, las mujeres en el Ecuador celebran la aprobación a las reformas al Código de la Democracia. Por ello, a través del programa "Mujeres por las Mujeres", este lunes 13 de enero, un grupo de féminas expondrá su sentir respecto a las reformas.

Opinión Machala, sección A

[APARECEN NUEVAS PRUEBAS EN EL JUICIO CONTRA DIANA ATAMAIN](#)

Durante la mañana de este jueves 6 de enero del 2020, la Comisión de Fiscalización de la Asamblea Nacional escuchó los argumentos de los legisladores de CREO, Jeannine Cruz y Fernando Flores, proponentes del juicio político contra Diana Atamaint, presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE).

DIRCOM CONGOPE